

ABSTRAK

Nama : Neng Sova Ruanda S, NIM 131401443, Judul Skripsi *Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi dan Upah Minimum Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja di Provinsi Banten*

Pertumbuhan ekonomi seringkali diartikan sebagai cara pencapaian dalam meningkatkan kesejahteraan penduduk pada pendapatan perkapitanya sehingga dengan jumlah penduduk yang besar dapat memperkecil tingkat pengangguran dan kemiskinan dengan banyak menyerap tenaga kerja dan pemberian tingkat upah. Semakin meningkatnya pertumbuhan ekonomi dan upah minimum maka akan membawa dampak positif terhadap penyerapan tenaga kerja yaitu dengan memperluas lapangan kerja sehingga memberikan kesejahteraan yang diharapkan.

Masalah yang dirumuskan dalam penelitian ini adalah 1. Apakah pertumbuhan ekonomi berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten? 2. Apakah upah minimum berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten? 3. Apakah pertumbuhan ekonomi dan upah minimum secara bersama-sama berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten 4. Bagaimana pandangan ekonomi Islam mengenai pertumbuhan ekonomi, upah minimum dan tenaga kerja?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui apakah Apakah pertumbuhan ekonomi berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten (2) untuk mengetahui Apakah upah minimum berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten (3) untuk mengetahui Apakah pertumbuhan ekonomi dan upah minimum secara bersama-sama berpengaruh terhadap penyerapan tenaga kerja di provinsi banten(4) untuk mengetahui pertumbuhan ekonomi, upah minimum dan tenaga kerja dilihat dari ekonomi Islam

Metedologi dalam penelitian ini menggunakan analisis kuantitatif deskriptif dan teknik analisis data yaitu analisis regresi linier berganda, uji asumsi klasik dan uji hipotesis sehingga memberikan gambaran yang cukup jelas mengenai objek yang diteliti dan menarik kesimpulan berdasarkan penelitian yang dilakukan.

Berdasarkan hasil analisis data dengan IBM SPSS 20 diketahui bahwa hasil uji F diperoleh nilai F hitung (18,652) > F tabel (4,74) dan nilai sig (0,002) < 0,05 dengan taraf signifikansi 5%, maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Jadi dapat disimpulkan bahwa pertumbuhan ekonomi dan upah minimum secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap penyerapan tenaga kerja dan diperoleh nilai korelasi sebesar 0,918 yang berarti tingkat hubungan antara variabel (X1) pertumbuhan ekonomi dan variabel (X2) upah minimum terhadap variabel (Y) penyerapan tenaga kerja adalah sangat kuat yang dimana 0,616 berada pada interval 0,80 – 1,000.

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kasih sayangnya, penulis mempersembahkan skripsi ini untuk Ayah dan Ibu tercinta yaitu Ayah Subali dan Ibu Tati yang senantiasa selalu memberikan doa serta kasih sayang tulus yang tiada hentinya, semoga selalu berada dalam lindungannya dan mendapatkan keselamatan baik didunia dan diakhirat. Dan tak lupa, terimakasih juga kepada murobbiku yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam diri ini dikala sedang mengalami kefuturan. Mungkin segala apa yang kalian berikan, tidak mungkin bisa terbayarkan selain hanya mengharapkan jika segala kebaikan tersebut dibalas oleh Allah SWT. Semoga apa yang ku lakukan bisa memberikan rasa bangga bagi Ayah dan Ibu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.